



Wahl – Dank!

Landtags- und Landratswahl am So., 08.10.2023

Meine lieben Mitbürgerinnen und Mitbürger !

Bei den am vergangenen Sonntag durchgeführten Wahlen zum Hessischen Landtag und zum künftigen Landrat des Landkreises Fulda machte ein Großteil der Bundesbürger von ihrem Wahlrecht Gebrauch.

In der Gemeinde Poppenhausen (Wasserkuppe) lag die Wahlbeteiligung unter Berücksichtigung der Briefwähler insgesamt bei stattlichen 77,81 % bei der Landtagswahl und 76,62 % bei der Landratswahl. Das war jeweils die zweithöchste Wahlbeteiligung im Landkreis Fulda. Wie allgemein festgestellt stieg auch in der Gemeinde Poppenhausen der Anteil der Briefwahl auf ca. 25 % erheblich. Die hohe Stimmabgabe ist gelebte Demokratie, dies zeichnet uns aus. Darauf können wir ein wenig stolz sein.

Während die Landratswahl klar für den Amtsinhaber, Landrat Bernd Woide, entschieden wurde, lässt auch das Ergebnis der Landtagswahl eine stabile Regierungsbildung zu.

Für die ausgezeichnete und engagierte Mitwirkung bei der Vorbereitung und Durchführung der Wahl am vergangenen Sonntag danke ich allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Gemeindeverwaltung ganz herzlich. Ein besonderes Lob geht an die Leiterin des Wahlbüros, Frau Marina Höhl, die Mitarbeiter/innen der Verwaltung sowie an Claudia Flügel für deren Unterstützung.

Die Leistungsfähigkeit der gemeindlichen Wahlorganisation und die engagierte störungsfreie Durchführung konnte erneut zuverlässig unter Beweis gestellt werden.

Mein Dank gilt auch den vielen ehrenamtlichen Mitgliedern der Wahlvorstände, die sich am Wahlsonntag bereiterklärt hatten und für einen reibungslosen Ablauf der Wahlhandlung sowie eine schnelle und einwandfreie Feststellung der vorläufigen Wahlergebnisse am Wahlabend gesorgt haben.

Poppenhausen (Wasserkuppe), den 10.10.2023

Manfred Helfrich

Bürgermeister u. Gemeindevahllleiter